

令和7年度

生比奈小学校

# 鼓 動

校長室通信

NO.9

## 3学期スタート！

あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

3学期がスタートしました。始業式では、次のような話をしました。

「今から1000年ぐらい前の日本に清少納言という女性作家がいました。その人は、枕草子という本の中で春夏秋冬の好きな時間帯を書いています。そして、冬は早朝がいいと書いています。雪が積もっていたらもちろんよくて、霜が降りて一面が白くなっているのもいいと書いています。

私は、子どもの頃寒い冬は嫌いでした。でも、この年になると、清少納言さんのように寒い冬の朝もいいなと感じるようになってきました。日本には春夏秋冬という四季があります。そして、皆さんのお住む勝浦町は、その四季を1000年の昔と変わらず感じることのできる自然があります。皆さんには、平和で素晴らしい自然のあるこの町で学べる幸せを感じてほしいと思います。」

これは、昨今の先行き不透明な世の中の情勢を考え話しました。新年早々、突然一国の大統領が連れ去られるという大きなニュースが入りました。また、大きな地震もありました。日本を取り巻く国際関係も気になるところです。子供達には、今の日常を当たり前だと思わず、平和で豊かな世の中の担い手として行動できる人になってほしいと思います。

この写真は、始業式の後で、月末の校内音楽会に向けて全校合唱の練習を始めている様です。短い3学期ですが、全力で駆け抜けたいと思います。



